

Manuel Goycolea.
Avenida Jalisco 32.
Méjico D. F.

(7)

Hc. Méjico Sep 21 de 1920.

Señor Gral.

Alvaro Obregón.

Hotel St Francis.

Ciudad

Estimado Alvaro:

Te dirijo la presente, cumpliendo con un deber moral, de amistad, de paisanaje y de compañerismo en una época bien difícil en esta Capital para los que en alguna forma práctica, laboravamos por la revolución. Me refiero a los años de 1913 y 1914.

Había en aquella época, en esta Capital, algunos simpatizadores de la revolución pero en la generalidad eran pláticos y a lo más que se aventuraban era a manifestar a sotto-voce sus simpatías por ella.

En esa época me consta que uno de los pocos que hacían labor de propaganda, repartían de partes, Telegramas, proclamas y demás literatura revolucionaria, era Antonio R. Orfiz. Tu sabes que al hacer esa labor se corría peligro, se hacían gastos y se sufría.

Pongo en tu apreciable conocimiento lo anterior por creerlo de mi deber pues he

sabido con pena que, quizá debido a errores informes que te dió persona muy allegada a Antonio pero que distanciado de él, no se dirijan la palabra, ha sido motivo para que lo recibas con frialdad y quizá hasta con des gusto las veces que ha intentado acercarse a ti.

Habiendo carecido la familia Ortiz, de los productos de la mina "Reforma" que tienen en Campo Morado. Guerrero. Antonio ha tenido que sufrir escases por encontrarse sin recursos y si posible fuera utilizar en alguna forma sus servicios en el Gobierno, se haría un acto de justicia, hoy que se encuentra necesitado, ya que cuando pudo gasto algo de su dinero y trabajó en favor de la causa.

Deseándote felicidades y felicitandote por el triunfo obtenido en las últimas elecciones, queda tu primo, amigo & C. S.

Manuel Goycolea

